
Pièces 3 Pièces

Superficie 87 m²

Référence 042023-012

Prix 850 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité - cet appartement bourgeois est une véritable perle rare sur le marché

immobilier cannois. Situé au 3e et dernier étage d'un immeuble bourgeois, ce bien

surplombant le célèbre marché forville offre une vue panoramique imprenable plein

sud sur le marché, ainsi que sur les incontournables de cannes tels que l'église du

suquet  et  le  beffroi  de  l'hôtel  de  ville.  Les  deux  balcons  dont  il  bénéficie,  vous

permettront de profiter de ce cadre enchanteur. Et sa position en étage élevé offre

un niveau d'intimité et de tranquillité rare dans le centre-ville. Composé d'une belle

pièce à vivre ...

Exclusive - this charming two-bedroom apartment for sale in cannes is situated on

the  sunny  side  of  the  coveted  forville  market,  on  the  top  floor  (3rd)  of  a  historic

bourgeois  building.  Enjoying  two  balconies,  high  ceilings,  and  south-facing  views

ovet  the  market,  including  the  iconic  suquet  church,  surrounding  rooftops  and

mairie clocktower, this apartment offers a rare and sought-after living experience in

cannes.  The  apartment  offers  a  spacious  open  plan  layout  that  seamlessly

combines  the  living  and  dining  areas,  and  the  kitchen..  The  living  area  is  flooded

with natural light from the ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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